

EXCELSIOR

Intercambio Entre la TV Mexicana y Argentina

Enviaron a Buenos Aires un Video de dos Horas y Media

Por **ROBERTO RAMIREZ S.**

A principios de septiembre próximo se transmitirá el primer programa, desde Buenos Aires, Argentina, en el video capitalino. Esa emisión marcará el inicio de un intercambio de emisiones entre ambos países.

El empresario artístico Hugo López, quien sirvió de intermediario para este intercambio, manifestó que el locutor argentino Juan Alberto Mateyko se llevó un video-tape de dos horas y media de duración, el cual contiene la actuación de varios artistas mexicanos y aspectos turísticos sobre el estado de Oaxaca, pues se pretende además del intercambio artístico, mostrar las bellezas de ambos países en la TV.

El programa que se envió a Buenos Aires se transmitirá el miércoles 18 por el Canal 11 de la capital bonaerense.

"La idea de este intercambio - dijo Hugo - es presentar artistas de ambos países al través de la televisión, sin necesidad de desplazarlos".

Por lo que se refiere al programa que se transmitirá aquí, tendrá una duración de cinco horas y se efectuará vía satélite desde el Canal 11 de Buenos Aires; mostrará aspectos de la ciudad de Buenos Aires y entrevistas con los artistas argentinos que han visitado a México, así como la actuación de nuevos valores, entre folcloristas, baladistas, e intérpretes de tangos.

Esa transmisión de cinco horas se proyectará aquí al través de un conocido programa dominical del video capitalino.

Hugo manifestó que este intercambio de programas servirá para promover a los artistas mexicanos en el extranjero, puesto que ya se efectúan ese tipo de programas en países como Puerto Rico, Venezuela y Brasil; según explicó, cada vez que se efectúa una emisión en el extranjero se presentan en "vivo" dos artistas mexicanos.